MEDIO: EL FINANCIERO SECCION: POLITICA

PAGINA: 25

FECHA: 16/ENERO/2013



## Inversión y empleo, los motores de la transformación: Moreno Valle

☐ Crece actividad económica más que la media

- En dos años se crearon los trabajos de todo el sexenio anterior
- Ovacionan a la maestra Gordillo por su apoyo;
  ENLACE, un éxito, dice

## Rivelino Rueda / enviado

PUEBLA, Pue., 15 de enero.— El gobernador Rafael Moreno Valle confirmó ayer que su administración ha cumplido con un gobierno honesto, eficiente, cercano a la gente, que cuesta menos y hace más, y esto lo avala ocupar los primeros lugares en términos de solidez financiera, que le han dado las calificadoras internacionales.

En un mensaje alusivo a su Segundo Informe de Gobierno, el mandatario poblano aseveró que ha quedado plenamente acreditado "que podemos lograr resultados extraordinarios cuando trabajamos juntos alrededor de un objetivo común, la transformación de Puebla".

Agregó que está convencido de que los verdaderos motores del desarrollo son el empleo y la inversión, y acotó que "de acuerdo con datos del INEGI, desde el inicio de mi gobierno la actividad económica de Puebla ha crecido por encima de la media nacional".

También apuntó que en lo que va de su administración se han creado 50 mil 555 empleos, registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social. Esta cifra es mayor al total del sexenio anterior.

Arropado por la mayoría de los gobernadores del país, el Ejecutivo poblano aludió a las palabras del primer mandatario durante la firma del Pacto por México, el 2 de diciembre en el Alcázar del Castillo de Chapultepec, al subrayar que el país "necesita alcanzar acuerdos dentro de la pluralidad, sobre todo en esta etapa crítica".

Durante su mensaje de aproximadamente una hora, que se realizó en el Centro Integral de Servicios (CIS) de esta ciudad, el gobernante destacó que los poblanos se sienten orgullosos de su pasado y optimistas de su futuro.

Abundó que en dos años de gobierno ha invertido diez mil 193 millones de pesos en infraestructura.

Entre otras obras, destacó:

"Pusimos en operación el Distribuidor Vial de la carretera Santa Ana Chiautempan, con una inversión de 777 millones de pesos.

"En tan sólo 24 meses se han invertido un mil 667 millones de pesos en la construcción, modernización, conservación y reconstrucción de 653 kilómetros de caminos y puentes, más que la distancia entre Puebla y San Luis Potosí.



Trabajo conjunto, exhorta Rafael Moreno Valle. (Foto: Cuartoscuro)

"Ante la urgencia de contar con un sistema de transporte público moderno y eficiente en la zona metropolitana, me es grato informar que pusimos en funcionamiento los 18 y medio kilómetros del Corredor Chachapa-Tlaxcalancingo, de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA).

"Con una inversión de mil 327 millones de pesos, este sistema vanguardista movilizará hasta 121 mil personas diariamente, de manera rápida, limpia y eficiente."

## Inversión en educación

Moreno Valle hizo un apartado al tema de la educación. Entre los invitados destacó la presencia de la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Elba Esther Gordillo, a quien agradeció el "compromiso" y el "apoyo" que en materia educativa le ha dado al estado.

El Ejecutivo poblano hizo especial mención a la maestra chiapaneca, quien se tuvo que poner de pie luego del prolongado aplauso de los asistentes.

Rafael Moreno expresó que "en lo que va de mi administración, hemos triplicado la inversión en infraestructura educativa con respecto al último año de la administración anterior. Invertimos más de mil millones de pesos al año en la construcción, rehabilitación y equipamiento, de espacios educativos.

"En 2012 logramos mejorar, en cada una de las asignaturas de la prueba ENLACE, ubicándonos por primera vez por arriba de la media nacional."

También destacó que ofreció un gobierno responsable, que aumentará su recaudación y no gastará más allá de sus posibilidades; "por eso disminuimos el salario de los servidores públicos en 5 por ciento y en 10 por ciento el del gobernador".

Externó igualmente que se reestructuró la administración pública estatal, al reducir a 13 el número de secretarías, comparadas con las 18 del gobierno anterior.

Como resultado de estas acciones, las calificadoras Moody's y Fitch Ratings ubicaron "a nuestra entidad en los lugares quinto y sexto, a rango nacional, en términos de su solidez financiera".

## Respeto a comicios locales

El gobernador poblano también anunció que será respetuoso del proceso electoral local que se desarrollará el 7 de julio, cuando se renovarán 217 presidencias municipales y 41 diputaciones del Congreso estatal, y advirtió que él será el primero en impedir que las diferencias políticas echen abajo los cambios que ha tenido el estado.

Asistieron al Segundo Informe los gobernadores de Morelos, Graco Ramírez Garrido Abreu; de Campeche, Fernando Eutimio Ortega, y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera.

Además, los mandatarios del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas; de Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre; de Chiapas, Manuel Velasco Coello; de Hidalgo, Francisco Olvera Ruiz; de Sonora, Guillermo Padrés Elías; de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo, y de Tlaxcala, Mariano González Zarur.

También estuvieron presentes los gobernadores de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa; de Querétaro, José Calzada Rovirosa; de Tabasco, Arturo Núñez Jiménez; de Tamaulipas, Egidio Torres Cantú; de Zacatecas, Miguel Alonso Reyes; de Nayarit, Roberto Sandoval Castañeda, y de Chihuahua, César Duarte Járquez. (Rivelino Rueda / enviado)